

Artikel vom 19.06.2022

OV Teuschnitz

Stefan Raab wird geehrt



Teuschnitz – Gelungene Stabübergabe bei der Teuschnitzer CSU: Bei der Jahreshauptversammlung des CSU-Ortsverbandes wurde Martin Sesselmann zum neuen Vorsitzenden gewählt. Der langjährige 1. Vorsitzende Stefan Raab wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Der neue Vorsitzende Martin Sesselmann und sein Stellvertreter Lukas Neubauer bedankten sich bei Stefan Raab. Er habe den Ortsverband als Vorsitzender erfolgreich geführt und sei als CSU-Stadtratsfraktionsvorsitzender im Stadtrat immer zuverlässiger und kompetenter Ansprechpartner für die Bürgerinnen und Bürger gewesen. Sie ernannten ihn deshalb zum Ehrenmitglied. Kreisvorsitzender Jürgen Baumgärtner freute sich über den Generationswechsel bei der Teuschnitzer CSU, gratulierte Stefan Raab und überreichte ihm die Bronzene Raute. Stefan Raab habe eine sehr erfolgreiche Epoche der Teuschnitzer Stadtpolitik mitgestaltet. Baumgärtner appelliert an alle in der CSU-Familie weiterhin gemeinsam zusammenzuarbeiten.

Im Bild von links: Veränderungen beim CSU-Ortsverband: CSU-Kreisvorsitzender Jürgen Baumgärtner, Schriftführer Frederic Pauli, Stellvertretender Vorsitzender Lukas Neubauer, Ehrenmitglied Stefan Raab. Neuer Vorsitzender Martin Sesselmann und die Vorstandsmitglieder Andreas Martin und Vroni Kestel.

Peter Fiedler

